



Samedi 16 et dimanche 17 décembre 2023

Le VTT FUN CLUB organisait un stage Trial le week-end du samedi 16 au dimanche 17 décembre 2023 au gîte « Le Vert Logis » tenu par la famille REMY à la Tour de Scay en Franche-Comté.

Ce stage, à l'inverse de celui de l'an dernier, a lieu lors de la compétition de trial sous le thème de Noël. Au programme du week-end, le samedi, les jeunes ont donc participé à la compétition Trial puis le dimanche matin, une séance d'entraînement animée par Morgan REMY plusieurs fois vice-champion du monde de la discipline.

Ce week-end concrétisait les nombreuses séances de trial organisées par notre club, permettait une cohésion de groupe et venait récompenser les enfants.

Les jeunes retenus pour ce stage étaient :

Auxence MELLARD, Augustin MELLARD, Gaëtan FELTIN, Mellina OJID, Alixian PORTAL, Léo MESHAKA, Madline GASS et Basile HECTOR (au final, absent pour des raisons de santé).

Ce stage sera bénéfique pour les compétitions à venir en Coupe Grand Est et même sur les Coupes de France.

L'encadrement était assuré par Alexandre MELLARD

Après avoir chargé les vélos de trial au stade de Villers les Nancy, la route était prise pour la Tour de Scay. L'arrivée au gîte était prévue pour 11 heures étant donné que la compétition démarre à 12h. Après un pique-nique au chaud, la compétition débutait dans un écrin de verdure magnifique et dans un domaine trial incroyable. Plusieurs parcours de couleurs différentes sont tracés, pour les débutants « orange », pour les intermédiaires « blanc », pour les intermédiaires plus à l'aise « vert » et encore deux autres niveaux pour les élites. Nous avons la chance de voir évoluer Louis GRILLON, champion de France au titre et 6^{ème} au classement mondial.

Résultats de la compétition :

Orange : Auxence 1^{er}

Blanc : Alixian 3^{ème}, Léo 8^{ème}, Mellina 10^{ème}, Augustin 14^{ème}, Madeline 18^{ème}

Vert : Gaetan 10^{ème}

Le site, de renommé mondial, permet à chacun de pouvoir s'exprimer. Après cette compétition, nous avons eu la chance de voir le Père Noël qui nous a apporté quelques bonbons. Agnès, la maman d'Alixian nous a préparé une très bonne brioche pour le goûter.

De retour au gîte, nous nous sommes préparés pour le repas de Noël organisé par la famille REMY. Au programme, choucroute, différents jeux (Baby-Foot, jeux de cartes) avec d'autres jeunes de club différents.



A 22 heures début de la traditionnelle soirée de jeux de société avec le Loup-Garou, super moment convivial avec les jeunes. Après une « bonne » nuit de sommeil, une séance de trial avait lieu le matin jusqu'à midi. Un repas du midi au chaud venait remplir les ventres.

L'après-midi était consacré au temps libre tourné vers des jeux de société, à nouveau le Loup-Garou. Le retour sur Nancy se fit dans une ambiance de folie avec de la musique. Fin du stage à 18h20.

